

Declaraciones luego lanzamiento diesel ciudad plus
CONCÓN, 02 de Julio de 2004

Pregunta: ¿La nueva norma para el diesel es una solución importante para Santiago?

S.E.: Creo que es una solución, no es sólo para Santiago, porque esto es un avance para el país. Ahora, vamos a ir mejorando, como dije, también el resto de los combustibles en Chile. Lo que pasa es que todos los países hacen determinado tipo de combustibles dependiendo de la ciudad. Esto nos coloca a la cabeza y da una fuerza importante para poder tener los avances que hemos tenido en la Región Metropolitana.